



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>730 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3631</b>
Prix	<b>5 490 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Nichée au cœur d'une adresse exclusive de Mougins dans un des domaines les plus convoités à pied des commerces et à proximité des golfs et plages de Cannes, cette splendide propriété prend place sur un vaste jardin somptueusement paysager sur lequel a été dessiné un lac. Cette villa de 430 m2 habitable offre de spacieux espaces, tous imaginés pour laisser pénétrer la lumière tout au long de la journée et offrir une splendide perspective sur les extérieurs où la nature a été mise à l'honneur. La propriété s'ouvre sur une majestueuse entrée avec double hauteur sous-plafond laissant entrevoir les ...

*Nestled in the heart of an exclusive address in Mougins in one of the most coveted areas within walking distance of the shops and close to the golf courses and beaches of Cannes, this splendid property takes place on a vast sumptuously landscaped garden on which a lake has been drawn. This 430 m2 villa offers spacious spaces, all designed to let light in throughout the day and offer a splendid perspective on the exteriors where nature has been given pride of place. The property opens onto a majestic entrance with a double height sub-ceiling revealing the contours of the swimming pool and its ...*

## **MAGREY SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

